

30
DE JUNIO

DÉCIMOTERCER SÁBADO



Objetivo

Reforzaremos nuestra creencia sobre el milenio y el fin del pecado. Aprenderemos a compartir con otros esta bendita esperanza.



Resultado

Una iglesia con esperanza en el futuro.



Proyecto misionero de las clases

«Esparciendo la verdad»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



Celebramos

Día de bautismo

PALABRAS temporales

Tema: El milenio y el fin del pecado

Al director

Este es un programa de entradas y salidas. Se pondrá una caja como de envío en medio del escenario. Para la dinámica se harán en cartulina, grande y legibles, las palabras: MUERTE, LLANTO, DOLOR, VEJEZ, ENFERMEDAD, CLAMOR, PECADO, y se tendrán disponibles para las palabras que agregue la congregación.

Incluya a la clase de los niños en este programa. Las partes musicales pueden ser realizadas por los niños de la iglesia. Vestidos con batas blancas como si fuesen un coro celestial.

Sugerencias

- ✓ Elegir una parte musical sobre la venida de Cristo, la Tierra Nueva, el fin, u otro tema relacionado.
- ✓ Puede hacer una presentación en diapositivas con el texto de la parte central. Poner imágenes relacionadas. También puede presentar un panel o algún recurso de multimedia.
- ✓ Las partes de la «Parte central», pueden ser dichas por personas que se pongan en pie desde la congregación si cuenta con varios miembros en su iglesia. Para este caso entregar por adelantado para que lo puedan memorizar.
- ✓ Preparar la caja para el envío, ver imagen p. 56.
- ✓ El himno final puede ser entonado por un coro de niños.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura

Introducción (director del programa)

Feliz sábado. Estamos muy felices por su presencia y también porque hoy hablaremos sobre nuestra creencia fundamental número 27: *El milenio y el fin del pecado*. En nuestros días existen diversas creencias sobre el fin de la tierra. Algunas esperan un cataclismo o fuerzas de la naturaleza que terminaran con la vida del planeta. Muchas de ellas centran la esperanza en encontrar un nuevo planeta que albergue a los seres humanos que puedan sobrevivir. Los medioambientalistas explican que el planeta puede salvarse con la colaboración de todos y así hacer de este un paraíso para que podamos convivir las personas, los animales y las plantas.

Otras creencias afirman que ciertamente habrá el fin de los tiempos, pero difieren en lo que acontecerá después. ¿Qué cree la Iglesia Adventista? ¿Es confiable nuestra creencia? ¿Cómo podemos enseñar a otros lo que creemos? Contestaremos en el transcurso del programa, y les decimos: Bienvenidos a nuestra Escuela Sabática.

Himno: 476, *Muy lejos el hogar está*.

Lectura Bíblica: Isaías 65: 17.

Oración

(*La alabanza musical entra sin anunciar*)

Parte central

Director/a: Como expresamos en la introducción, tenemos tres interrogantes que vamos a contestar en este programa, relacionadas al final de los tiempos. Ya hemos hablado de algunas creencias y corrientes que presentan teorías al respecto.

(*Esta parte puede ser dicha por varias personas*)

¿Qué cree la Iglesia Adventista?

Nuestra creencia fundamental número 27 reza: «El milenio es el reinado de mil años de Cristo con Sus santos, en el Cielo, entre la primera y la segunda resurrección. Durante este tiempo serán juzgados los impíos muertos. Al fin de ese período, Cristo con sus santos y la ciudad santa descenderán del cielo a la tierra. Los impíos muertos serán entonces resucitados y, con Satanás y sus ángeles, cercarán la ciudad; pero el fuego de Dios los consumirá y purificará la tierra. El universo quedará eternamente libre del pecado y de los pecadores».

¿Es confiable nuestra creencia?

Todas y cada una de las creencias fundamentales de la Iglesia Adventista del Séptimo Día están basadas en la Biblia. Siendo que ella ha sido confiable y verificada en hechos ocurridos en el pasado y que muchas de sus historias han sido comprobadas con fuentes externas, podemos creer que el futuro que nos presenta es tan literal como lo es la creación.

¿Cómo podemos enseñar a otros lo que creemos?

- ✓ Nosotros somos «cartas leídas» por lo que debemos reflejar aquello que creemos. Si nuestra esperanza es que todas las consecuencias del pecado terminaran, reflejaremos que no vivimos angustiados o en incertidumbre por lo que ha de suceder.
- ✓ Esto también se verá reflejado en nuestra forma de consolar a quienes sufren.
- ✓ Nuestro estilo de vida será el de personas piadosas que esperan el regreso de Cristo, con alegría y siendo luz en medio de tanta oscuridad. La meta es que seamos un referente de la forma correcta de vivir. Somos aquellos que saben que el futuro está asegurado en las manos de Dios.

En relación con predicar sobre esta creencia, siendo la penúltima, no deberíamos iniciar por el final. Las creencias se muestran por su orden lógico para que las personas puedan asimilar los conocimientos y relacionar los conceptos que se le presenten. Es muy difícil enseñar sobre esta creencia a las personas que aún no conocen sobre la

creación en seis días, quien es Dios y cuál es su carácter, sobre la muerte, la fe y el regreso de Cristo. Pero esto no nos impide contestar inquietudes de aquellos que tienen incertidumbres sobre el futuro de la humanidad.

Dinámica: Vamos a colocar en nuestra caja de envío todas aquellas palabras que ya no estarán en nuestro vocabulario cuando el pecado llegue a su fin (se muestran las palabras y se van colocando dentro de la caja. La primera palabra es PECADO y la última es MUERTE). Antes de cerrar la caja, se da la oportunidad a que la iglesia escoja otras palabras que también será excluidas, por ejemplo: Guerra, sufrimiento, odio.

Parte musical: Una de las palabras que ya no existirá más es «ENFERMEDAD». Por esto la dejamos en esta caja donde pondremos cosas ya no se usarán. El Señor nos insta a visitar a los enfermos y esta es una oportunidad para hablarles de esta esperanza. Presentándoles a Jesús en su misterio de sanación y restauración. También podemos hablarles de un estilo de vida saludable, sin dejar de un lado que todo lo que podemos hacer, aunque es beneficioso, es temporal.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Esparciendo la verdad».

¿Cómo encaja el período de mil años conocido como el milenio en el plan de salvación? Piensa en lo que dice sobre el carácter de Dios: tan solo cuando todos los redimidos hayan tenido la oportunidad de ver la justicia, la equidad y el amor de Dios, el juicio final, el castigo final, caerá sobre los perdidos.

Luego de discutir con su clase esta pregunta, reparta entre ellos una pequeña literatura, preparada con antelación, para que los miembros de la Escuela Sabática repartan a sus conocidos y cercanos de su comunidad. O podría preparar un pequeño taller o seminario, un sábado de tarde para tratar profundamente el tema del milenio, dónde pueden llevar visitantes que estén recibiendo estudios bíblicos.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

División en clases

Informe secretarial: Damos gracias a Dios porque en su Palabra dejó expresado que llegará el día en el que ya no experimentaremos las consecuencias del pecado. ¿Qué sería de la humanidad si no existiera esta esperanza? Dios, en su infinita misericordia, nos ha revelado que esto no es una utopía, sino que será nuestro futuro. La Biblia nos brinda el conocimiento para no creer corrientes que presentan un futuro incierto.

Tiempo de la lección: La Escuela Sabática de esta semana nos invita a seguir estudiando nuestra creencia fundamental número 27, y les dejamos con esta cita del libro *Preguntas sobre doctrina*, p. 405 «Apocalipsis 19 describe el segundo advenimiento de nuestro Señor. El capítulo 20 habla del encadenamiento de Satanás, de dos resurrecciones separadas por mil años, del juicio general de los hacedores del mal, y de su destrucción en el lago de fuego. Apocalipsis 21 describe el descenso de la Nueva Jerusalén; y el capítulo 22 prosigue con la descripción de la ciudad y de los gozos de los redimidos en condición eterna. No parece que haya nada en estos capítulos que indique que esa no sea una secuencia cronológica de acontecimientos [...] es posible esbozar los acontecimientos del milenio desde el principio hasta el final con garantía de precisión».

(Aquí puede colocar el video de la semana de la cápsula para el Programa Escuela Sabática antes del inicio de la lección). <https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Club de lectura: Hemos finalizado la lectura de un libro más. Este trimestre dimos lectura al libro **Biblia abierta: 101 respuestas a dudas bíblicas**. Para celebrar la lectura de este libro te invitamos a compartir tu pregunta favorita y la respuesta en tus redes sociales. También puedes compartirla con alguna persona que esté estudiando la Biblia.

Conclusión

«El gran conflicto ha terminado. Ya no hay más pecado ni pecadores. Todo el universo está purificado. La misma pulsación de armonía y de gozo late en toda la creación. De Aquel que todo lo creó manan vida, luz y contentamiento por toda la extensión del espacio infinito. Desde el átomo más imperceptible hasta el mundo más vasto, todas las cosas animadas e inanimadas, declaran en su belleza sin mácula y en júbilo perfecto, que Dios es amor» (*El Conflicto de los siglos*, p. 737).

Himno final: 485, *Unidos en verdad*.

Oración final.